



Rabat, le 3 février 2014

Communiqué de presse

Sous l'égide de la Fondation Lalla Salma, Prévention et Traitement des Cancers, l'ambassade du Canada au Maroc, en partenariat avec l'association l'Avenir et l'association Femmes, Réalisations et Valeurs, organise le dimanche 16 février 2014 à Rabat, la 3ème édition de la course Terry Fox au Maroc.

La course est organisée à l'occasion de la journée internationale contre le cancer de l'enfant, avec la participation de Mme Nezha Bidouane, double championne du monde et médaillée olympique.

La course Terry Fox est connue à travers le monde et son objectif premier est de permettre la levée de fonds destinés à la recherche scientifique sur le cancer. Les fonds qui seront collectés à l'occasion de la course de Rabat seront versés à l'Avenir, Association des Parents et Amis des Enfants atteints de cancer, pour l'aider à l'amélioration des conditions médicales et socio-affectives des enfants atteints du cancer.

Sous le thème 'S'unir pour triompher du cancer', l'événement verra la participation de plusieurs personnalités du monde du sport, de la diplomatie, des arts... Les participants peuvent faire le trajet à pas de course ou de marche.

La course-marche commence à partir de 10h00. Le lieu de départ et d'arrivée est l'hôpital d'enfants de Rabat. Les participants vont parcourir une distance d'environ 5 km, en passant devant la Maternité Souissi, l'avenue Allal Al Fassi, l'hôpital Cheikh Zayed, l'avenue El Melia (hôpital militaire), puis le boulevard Mohamed Belarbi Al Alaoui, l'hôpital des spécialités, la Faculté de Médecine et de Pharmacie et enfin le retour devant l'hôpital d'enfants.

Terry Fox est né à Winnipeg, au Manitoba, Canada. Très actif et sportif pendant son adolescence, Terry n'a que 18 ans lorsque les médecins lui diagnostiquent un cancer des os et amputent sa jambe droite. Durant son séjour à l'hôpital, Terry est très affecté par la terrible souffrance des autres patients qui sont, eux aussi, atteints du cancer, et dont plusieurs sont des enfants. Terry décide alors de courir d'un bout à l'autre du Canada afin de recueillir des fonds pour la recherche sur le cancer. Le 1-er septembre, après un périple de 5373 km en 143 jours, Terry doit cesser de courir, car le cancer est réapparu dans ses poumons. Terry décède le 28 Juin 1981 à l'âge de 22 ans.

La course Terry Fox qui se tient annuellement depuis septembre 1981 au Canada et partout dans le monde a permis de recueillir plus de 600 millions de dollars au profit de la recherche sur le cancer.

Le Comité d'organisation